



Smartway

AFORAR

Proyecto: Potenciando la Gestión de Datos a través de la Automatización de Procesos

Sector: Corporativo, PYME

Smart-soft
Ingeniería en Software

CLIENTE

Aforar es una compañía con más de 20 años de experiencia en el mercado de las telecomunicaciones, que provee soluciones de outsourcing, consultoría, formación especializada y todo lo referente a la optimización en el uso de sistemas de telecomunicaciones.

Está conformada por un equipo de profesionales en disciplinas interrelacionadas que ponen al servicio de empresarios y directivos su know how y experiencias, conscientes de las necesidades y problemática de las empresas en su labor diaria.



AFORAR
COMUNICACIONES Y AUDITORIAS

DESAFÍO

La gestión de datos y el análisis de información se han convertido en elementos fundamentales para el éxito en el entorno empresarial actual. En la era digital, las empresas se enfrentan a un flujo constante de datos que provienen de diversas fuentes, como transacciones comerciales, interacciones con clientes y proveedores, registros financieros y datos de mercado. El crecimiento exponencial en la cantidad de información disponible representa múltiples desafíos en términos de almacenamiento, procesamiento y gestión efectiva.

En un mundo empresarial cada vez más impulsado por datos, la gestión de datos y el análisis de información no son simplemente prácticas opcionales, sino que se han convertido en una necesidad estratégica.



Las empresas que pueden aprovechar eficazmente sus datos pueden obtener una ventaja competitiva significativa, identificar oportunidades de crecimiento, mejorar la eficiencia operativa y comprender mejor las necesidades de sus clientes.

En el caso de Aforar, se encontraba ante el desafío de optimizar y agilizar sus procesos. En la compañía carecían de una solución integral que les permitiera descargar archivos de diferentes proveedores, procesar la información, capturar datos y realizar análisis de los mismos de forma óptima.

Todas estas tareas se llevaban a cabo de manera manual o mediante el uso de herramientas que habían quedado obsoletas y requerían un mantenimiento costoso.

El desafío consistía en encontrar una forma eficiente de gestionar y aprovechar la información de manera ágil y precisa, otorgando una visión clara y en tiempo real de los datos recopilados.



LO QUE HICIMOS EN SMARTWAY

Para abordar este desafío, acompañamos a AFORAR en la implementación de Microsoft Power Automate®, logrando la automatización de procesos de descarga de documentos desde múltiples plataformas de terceros y su posterior análisis.

Desarrollamos flujos de trabajo automatizados que permiten la descarga de archivos de proveedores externos. Además, realizamos el post procesamiento de la información, lo que incluyó la captura de datos mediante OCR (Reconocimiento Óptico de Caracteres). Esta automatización otorga agilidad a los procesos y reducción de errores manuales.



También se desarrollaron Tableros de Control y logs de control de proceso para permitir una visualización intuitiva y en tiempo real de los datos recopilados y el estado de los flujos. Asimismo, permiten a Aforar analizar y obtener información valiosa para la toma de decisiones estratégicas.

Gracias a estas soluciones implementadas por Smartway, Aforar experimentó una mejora significativa en la eficiencia de sus procesos, reducción de errores y una toma de decisiones más informada y ágil basándose en datos precisos.

En Smartway, nos enorgullece haber colaborado con Aforar para impulsar su éxito a través de soluciones tecnológicas innovadoras.



TECNOLOGÍAS



Microsoft



Power BI



Power Automate

Sobre Smartway

En Smartway SRL proveemos soluciones tecnológicas innovadoras enfocadas en servicios informáticos y de ingeniería de software.

Contamos con una trayectoria de más de 16 años ayudado a nuestros clientes a encontrar nuevos caminos hacia la transformación digital.

+300

Proyectos de integración tecnológica avalan nuestro trabajo

+80

Proyectos exitosos con metodologías ágiles

+70

Profesionales altamente capacitados

+50

Clientes ubicados en Argentina, Chile, y España

CONTÁCTENOS



Argentina: (+54 11) 6009-8200

Chile: (+54 11) 6009-8200

España: +34 91003-9633



www.smartway.com.ar



info@smartway.com.ar



Atuel 607, Parque Patricios,
Buenos Aires, Argentina

